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Presidente suplente del Comité: Buenos días, siendo 1 O diez de Enero del 2025 dos mil 
veinticinco damos inicio a !a Primera Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara, le solicitó a nuestra 
Secretaría Técnica Suplente que nos ayude con el registro de la lista de asistencia para declarar 
Quórum Legal de ser el caso, licenciada Anna por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaria Técnica Suplente: Buenos días a todos, gracias por acompañarnos, en 
cumplimiento a lo dispuesto por el articulo 25 de la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, procedo con 
el registro de la lista de asistencia, nos acompaña: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. Presente.- - - - - - -

Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente.- - - - - - - - - -

C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo
de Cámaras Industriales de Jalisco. Presente, buenos días. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

lng. Ornar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de.Jalisco. Presente. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Presente, buen día.- - - - - -

Secretaria Técnica Suplente: Buenos días.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cá ara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. Presente, buenos días. - - - - - - - - - -

Lic. José Manuel Valdivia Vitela. Invitada permanente con voz, Representante Suplente d 1 1
Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Francisco Javier Ulloa Sánchez. Invitado con voz, Re ese nte Suplente de la 
Sindicatura Municipal de Guadalajara. Presente, buenos días. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Y una servidora Anna Karen Pérez Cuevas, Secretaria Técnic Suplente de este Comité, por lo 
tanto contamos con la asistencia de�? siete vocales con voz y to, 1 un invitados permanentes 
con voz y un Testigo Social Honor�co, un invitado, nuest o Presidente, tenemos Quórum 
presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Presidente suplente del Comité: Gracias, una vez que se ha declarado Quórum legal par dar
formal inicio a nuestra primera sesión ordinaria del comité, pasamos a la lectura y en su caso 
aprobación del orden del día, notificarles miembros que les hicimos llegar el orden del día a 
través de los medios que pactamos en nuestra sesión de Instalación el año anterior, consultarles 
¿si tienen alguna duda, respecto a nuestro orden del día o si podemos proceder con su 
aprobación?.-------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Miembros del Comité: Adelante.----------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------
Presidente suplente del Comité: Bien, no habiendo dudas respecto al orden del día, se somete
a consideración de los miembros del comité la aprobación del mismo, le solicitó por favor a la 
Licenciada Anna que nos ayude a pedir el sentido del voto a nuestros miembros del comité.----
-----------------------------------------------------------------------
Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. -------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Tesorería Municipal. A favor. --------- ..: ----------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. ------------------
------------------------------------------------ ----------------------
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.------------
-----------------------------------------------------------------------
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. --------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
lng. Ornar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. -----------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. ---------------
---------- _ r --------- - - ------- � -----------------------------------------
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. ---------------------
-----------------------------------------------------------------------
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisicion s,
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.--------
------------------------------------------------------------------- --
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--------------------------- --------------------- ----------------- ----
Presidente suplente del Comité: Muy bien, una vez que ha sido apr ¡:ido por unanim da el
orden del día, pasamos a la aprobación del acta anterior de la mism manera que el or en el 
día también el acta anterior se compartió a través de los medios digita e enemos p t 
consultarles ¿si tienen alguna duda respecto al acta anterior o si odemo proceder c 
aprobación miembros del comité?. ----------------------- --
------------------------------------------------ ----------------------
Miembros del Comité: Adelante.- � ---------- - ---- - ----------------------------
----------------------- _\.. --------------------- -----------------------
Presidente suplente del Comité'\ Se somete a considerac'ón de los miembros del comité la
aprobació acta anterior, licencia a l,\nna.----------- --------------------------
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Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _

_ _ _ _
_ _ 

Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - -

C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

lng. Ornar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del. Comité de Adquisiciones,
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - -

Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que ha sido aprobada por unanimidad tanto el 
orden del día, como el acta anterior, pasamos a la revisión de la agenda de trabajo en la qu 
tenemos como 4.1 cuatro punto uno la PRESENTACIÓN, y en su caso APROBACIÓN, d 1 
CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS de conformidad con el artículo 28 numeral 1 de a 
Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado e 
Jalisco y sus Municipios, comunicarles miembros nuestro calendario también fue compartid a 
través de medios digitales en cumplimiento de la norma lo que estamos haciendo es progra ar 
nuestras sesiones cada viernes después de cada 15 quince días, esto es si nuestra prim ra 
sesión ordinaria empieza hoy viernes 1 O diez de Enero las consecuentes serán cada 2 dos 
viernes, ¿tienen alguna duda respecto a este calendario de sesiones ordinarias o podemos 
proceder con su aprobación?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----------------------------------------------------- -----------------
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---------------------------------------------------- --- -------------
Presidente suplente del Comité: Nuestra última sesión ordinar' s 19 diecinueve de 
diciembre y esperamos que este año no tengamos que conect nos el 31 treinta y uno de 
diciembre. Notificamos de la incorporación de:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Secretaria Técnica Suplente: Buenos d s.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-------------------------------- -------------- ----------------------- � 
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Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que hemos comentado respecto al calendario
de sesiones ordinarias y no tenemos observaciones, se somete a consideración de los miembros 
del comité la aprobación del calendario, por lo que le solicitó a nuestra secretaría técnica pida el 
sentido del voto a nuestra miembros del comité .--- ---------------------------------

-----------------------------------------------------------------------
Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. -------------------------------

----------------------------------------------------------------------
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Tesorería Municipal. A favor. --------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. -------------------------------------------------------------------

---------------- ------------------------------------------------------
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara . A favor. ------------------

------------------------------------------------ ----------------------
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno dei Municipio de Guadalajara. A favor.------------

-----------------------------------------------------------------------
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. ------------ --------------------------

- --------------- ------ - ----- - ------ --- - --------------------------------
lng. Ornar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. -----------------------------------

-----------------------------------------------------------------------
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. ---------------

------------------------------------··----------------------------------
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. ---------------------

-----------------------------------------------------------------------
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones,
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.---------

----------------------------------------------------------------------
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

--------------------------- --------------------- ----------------------
Presidente suplente del Comité: Bien pasamos al punto 4.2 cuatro punto dos del orden d i::11
que es la DESIGNACIÓN de representante del Comité para la suscripción del dictame pa a
fallo de Licitaciqnes sin la Concurrencia del Comité, de conformidad con el artículo 72 nu eral 
fracción V, inciso c) de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contrat ción 
Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, notificarles que en el último trime tre 
trabajamos el primer trimestre de nuestra administración, quien fue nuestro represen ante 
comité para la suscripción de estos documentos era el representante del Consejo Nac· 
Agropecuario el Ingeniero Ornar Palafox, para este ejercicio solo consultarles, primero ¿q 
que lo hagamos por trimestre o lo hacemos por semestre, hacemos la de ignación anual?, 
proponen?.-- � --------------------- ---- - --------------- ------------

-------------- --------------------------------------

\ 

.... 

Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Ext • r .,de • , ccide� Por ")<J 
trimestre. -------- ------ --------- ---- - ---------------- ----- ------------
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documentos de los procesos sin la concurrencia del comité, pero es para garantizar que también 
hay una persona del comité de adquisiciones supervisando que los procesos sin la concurrencia 

del comité se lleven de conformidad con la norma, ¿qué opinan?, ¿lo hacemos trimestral como lo 

veníamos haciendo?. ------------------- - -----------------------------------

Miembros del Comité: Si.---------------------------------------------------

Presidente suplente del Comité: Bien, entonces para este primer trimestre ¿a quién 
designamos?.- - ------------ - -- ----- - -------------------------------------

Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A 
Jacqueli_ne.-------------- - -----------------------------------------------

Presidente suplente del Comité: A ver entonces lo que yo propondría si les parece bien para 
ya no sometE;ir nuevam�nte el tema a votaciones, les parece entonces que COMCE sean los 
primeros 3 tres meses, que CCIJ sean los de abril a junio, que de julio a septiembre pudiera ser 
CANACO y que el último trimestre pudiera ser el Consejo Nacional Agropecuario, ¿Octavio?.---

Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara. Yo estoy sujeto a ajustes que vienen a la Cámara de Comercio, por nuevos 
miembros y ajustes también asignación de nuevos comités, entonces déjeme a reserva por 
favo�-------------------------------------------------------------------

Presidente suplente del Comité: Muy bien.--------------------------------------

Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco. Lo dejas 
CANACO, llega otra persona si no quieres. -- - --- - --------------------------------

Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Porque es todo el organismo, de alguna manera si la rotación se va a hacer en su momento se le 

informa al representante de CANACO si no esta Octavio pues a la persona que los represente '-
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: ¿ Te parece Octavio?. -------------------------- --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turism de 
Guadalajara. Me parece. ------------------------------------------------
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Entonces la determinación seria si todos los miembro d 
comité estuvieran de acuerdo que el representante del comité que nos ayudará con Ir 
supervisión de los procesos sin la concurrencia en el primer trimestre del año, será 1 
representante de COMCE, el segundo trimestre será el representante de CCIJ, el tercer trimestre 
será el representante de CANACO y el cuarto trimestre el representante del Consejo Nacional 
Agropecuario ¿de acuerdo?, bien se somete a consideración de los .. miembros del comité la 
aprobación de la designación de representantes del comité para la selección de dictámenes para 
fallos de licitación sin la concurrencia del comité, me ayudas por favor Anna con el sentido del 
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Secretaria Técnica Suplente: Con gusto presidente.-------------. --- --------------
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. ------------------------------- -· - ----------------------------------
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. ------------------
------------------------------------------------ ----------------------
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.------------
------------------------------------· .. ----------------------------------
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. -- - - - ------------ - ------- - ------------
----------------------------- - - - - - --- - - -------------------- - -----------
lng. Ornar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - ----------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. ---------------
-----------------------------------------------------------------------
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. ---------------------
_______________________________ .., _, ____ , .. ________________________________ _ 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de SeiVicios de Guadalajara. A favor.---------
--------------------------------··--------------------------------------
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - •· - - - - - -· - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------------- - ------------ - -

,
_ ... - ----- - - ----------------- - - --------------

Presidente suplente del Comité: Perfecto, muchas gracias pasamos al punto 4.3 cuatro punto 
tres del orden del día que es presentación del informe de conclusión y resultados generales de 
las contrataciones realizadas durante el cuarto trimestre del ejercicio 2024, esto lo presentamos 
de conformidad con el artículo 24 veinticuatro numeral 1 uno fracción VIII octava de la Ley de 
Compras Gubernamentales, notificaries miembros del comité que el informe está también a 

\ través de los medios digitales que en su momento definimos que se compartan los documentos, 
ahí tienen el informe es importante que lo sepan, también es importante que lo sepan que detrás 
del orden del día tienen una copia del informe de la conclusión de resultados, notificarles en 
términos generales solamente para que tengamos información completa, en el último trimestre 
del año adjudicamos un total de $1,759,581,470.42 (Mil setecientos cincuenta y nueve 
millones quinientos ochenta y un mil cuatrocientos setenta pesos 42/100 M.N.) de qué 
manera afectan estos recursos a los presupuestos, del presupuesto 2024 dos mil veinticuatro 
afectan $603,151,676.05 (Seiscientos tres millones ciento cincuenta y un mil seiscientos 
setenta y seis pesos 05/100 M.N.) del presupuesto 2025 dos mil veinticinco afectan 
$800,865,466.79 (Ochocientos millones ochocientos sesenta y cinco mil cuatrocientos 
sesenta y seis pesos 79/100 M.N.) del presupuesto 2026 dos mil veintiséis $176,512,232.44 
(Ciento setenta y nueve millones quinientos doce mil doscientos treinta y dos pes 
44/100 M.N.) y del 2027 $179,052,095:14 (Ciento setenta y nueve mil cincuenta y dos P, sos 
14/100 M.N.), se preguntaran porque afectan otros presupuestos la respuesta es q e ha 
procesos licitatorios que por el tipo de contratación se lanzaron hasta el 30 treinta de se iemb 
del 2027 dos mil veintisiete con una vigencia que concluye el 30 treinta de septiembre del 20 7 
dos mil veintisiete, particularmente se trata de la contratación de nuestros seguros de s pól' ás 

. . i de seguros con los que se asegura nuestro Parque vehicular, con el que garantIzam s ta Ien 
la responsabilidad civil de nuestros médicos de Cruz verde y no se • tengan guna eluda ;><J 
respecto a este asunto de los montos o si podemos avanzar con e siguiente punto. ¿ ienen 
alguna duda respecto a esté?, bie��s importante también hacerles s er ue en lo que respecta 
al sector de las micro pequeñas y rñ�dianas empresas, _adjudicam • 1as icro empresas un
total de $14,169,048 .98 ( Catorce mill , nes cienlo sesenta y e • cuarenta y ocho � 
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pesos 98/100 M.N), a las pequeñas empresas $356,906,092.50 (Trescientos cincuenta y seis 
millone.s novecientos seis mil noventa y dos pesos 50/100 M.N.) a las medianas empresas
$69,571,955.98 (Sesenta y nueve .. millones quinientos setenta y un mil novecientos 
cincuenta y c;:inco pesos 98/100 M.N.) y a gránde·s .empresas un monto de $1,318,934,372.95 
.(Mil trescientos �ieciocho millone� -n.o"'.ecient_os treinta y cuatro mil trescientos setenta y 
dos pesos 95/-100 M.N.) en lo que res.pecta a las aplicaciones que realizamos respecto a
contratos que estaban vigentes en la administración pasada, hicimos una ampliación de 143 
ciento cuarenta y tres contratos que representan un monto de $222,169,875.08 (Doscientos 
veintidos millones ciento sesenta y nueve mil ochocientos setenta y cinco pesos 08/100 
M.N.) al final pusimos una conclusión para que sepan cual es nuestra visión respecto a las
contrataciones públicas se priorizará indudablemente en todos los casos que las contrataciones
se realicen mediante la modalidad de licitación pública y solamente en aquellos casos
particulares en los que las condiciones no lo permitan recurriremos a la adjudicación directa pero
nuestra pretensión es que logremos que prácticamente todos los procesos se lleven a cabo
mediante licitación pública, ¿dudas respecto al informe de resultados miembros del comité?. ---

Miembros del comité: Ninguna. -------- ·
_ 
-------------------------------------

Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: Nada
más digo la cuestión de las grandes empresas realmente son los seguros y los camiones o sea 
realmente casi 1000 mil y pico millones es por puro seguros y camiones y ya lógicamente 25 
veinticinco y 26 veintiséis eso va a disminuir porque va a crecer el porcentaje de las PYMES 
¿no?.-------------------------- ----------------------------------------

Presidente suplente del Comité: Correcto, ese es también otro compromiso. Por favor
Octavio.-- � ------ --------------------------------------------- :; ----------

Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: La claridad de que al arranque de la administración se vuelva atípico de alguna
forma por las adquisiciones en urgente en continuidad y todo esto que se nos presenta, yo creo 
que tenemos algo de información también como para poder prever en nuestro plan de trabajo 
como habremos de enfocarnos para promover aún más la incorporación al padrón las 
aplicaciones en algunos segmentos que nos han costado mucho más trabajo, previsiones por 
acercamiento, las búsquedas de capacitación en otras cosas que justo comentaba algo con la 
Directora de adquisiciones, creo que estaremos en condiciones de prever con tiempo para es 
¿ve�ad?. --------------------------------------------:------------------
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Cuenten con eso. Sí, hay un proyecto que precisa nte
encabezará nuestra Directora de adquisiciones porque lo que pretendemos es que haya má 
participación de este sector de las micro, pequeñas y medianas empresas, cuenten co es . 
Bueno queda como presentado el informe de resultados generales de las contrata ion , s 
realizadas durante el cuarto trimestre del ejercicios 2024 dos mil veinticuatro. Pasa ós 
miembros del comité a nuestro punto 4.4 cuatro punto cuatro que es la presentación y apertura 
de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/465 respecto a la contratación de "SERVICIO 
INTEGRAL DE PRUEBAS DE LABORATORIO PARA LAS UNIDADES MÉDICAS DE LA 
DIRECCIÓN DE SERVICIOS MÉDICOS MUNICIPALES DE GUAOALAJARA" .- - - - - - - - - - - - -
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Lic. Brenda Araceli Salazar Cm�. Vocal con voz y voto, R
Administración e Innovación del Gobier o del Municipio de Guadalaj 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaria Técnica Suplente: Así mism la sesión la Lic. Alexia � 
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Libertad Flores Barrera Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del 
Municipio de Guadalajara, por lo que a partir de ese punto ya no se plasmara su firma en los 
demás puntos de día. -------------- ----- -----------------------------------

----------------------------------------------------------- -----------
Presidente suplente del Comité: Bien, notificarles miembros del comité que en el acto de 
presentación y apertura de propuestas de Licitación Pública Local 2024/465 contamos con la 
participación de Lorena Cruz Saldaña quien acude en representación de GRUPO FICSE 
EMPRESARIAL, S.A. DE C.V. así como de Christian Isaac Acuña Figueroa BIOMEDICO 
SLANEY S.A. DE C.V. damos formal inicio a la apertura de propuestas con la presencia de los 
participantes.------------------------- --- .• --- -----------------------------

---------------------------------- ------------------------------------
Representante del Consejo de Desarro!!o Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Procedo a aperturar BIOMÉDICO SLANEY S.A. DE C.V. -----------------------------

-----------------------------------------------------------------------
Presidente suplente del Comité: Bien, participantes notificarles lo siguiente nuestras bases 
establecen que dentro de los participantes ni menos uno firmará la propuesta del resto, en este 
caso que tenemos dos participantes lo que han:,,mos es que firmarán de manera cruzada, la 
representante de GRUPO FICSE EMPRESARIAL., S.A. DE C.V. firmará la propuesta de 
BIOMEDICO SLANEY S.A. DE C.V. y el representante de BIOMEDICO SLANEY S.A. DE C.V. 
firmará la propuesta de GRUPO FICSE EMPRESARIAL, S.A. DE C.V., notificarles también que 
una vez que se concluya con la revisión cuantitativa de sus propuestas les pediremos que nos 
regalen unos minutos para que nos firmen las propuestas del otro participante, para hacerles 
entrega de sus documentos originales en caso de que hayan entregado documentos originales 
en el sobre de su propuesta y también para que por favor nos firmen el acta de presentación y 
apertura de proposiciones, no se vayan sin haber firmado esos documentos por favor, gracias. 
Miembros del comité consulta, con la intención de hacer más ejecutiva nuestra sesión y como 
hemos venido practicando ¿les parece si solicitamos las propuestas de aquellos actos de 
presentación y apertura de propuestas que ya hayan terminado con el registro de sus 
participantes para que empecemos con la revisión?.---------------------------------

----------------------------------------------------------------------
Miembros del comité: Adelante. - - - - -· ---- -- - -- ---- --------- --------------------

----------------------------- .. -------~··--··----------------------------
Presidente suplente del Comité: Y segunda consulta ¿les parece bien si en el caso particular 
de todos los fallos que celebremos el día de hoy los programamos para el próximo viernes 17 de 
enero de 2025? .--------- ----------- --- --------------- --------------------
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------------------- ... ------------·---------------------------------------
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Procedo a aperturar la propuesta de GRUPO FICSE 
EMPRESARIAL, S.A. DE C. V.- - .---- ----- -- -- - ------------ -- ------------------

----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: Procedo a aperturar COMBUSTIBL 
ECOLÓGICOS DE ACATIC S.A. DE C.V.---- -- -· ------------------ ------------- -

-----------------··------------------------------------------------- --
Presidente suplente del Comité: Pa1iicipantes les informo que tal y como escuchara , 1 .· 
miembros del comité autorizaron que el fallo esté disponible para su consulta el próximo 17 e 
enero de 2025, estará disponible para su consulta en la misma página web en la que p di ron 
consultar las bases del proceso licitatorio, ¿tienen alguna duda?. ----- ------- ----------

--------------------------------------------------- ------------------
Participantes: No. ------------· - � ---------------- -----

--- ---- i----------------- ·---------- ---------- ---- -------------------- )<1 
Representante del Consejo de 'b@_sarrollo Agropecuario y roin ustrial de Jalisco: 
Presidente, Secretaria que la empresa'BIOMED\CO SLANEY S . . D .. presenta \=e
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correspondientes a fin de verificarse la única observación que dejo a vista que chequen las 

traducciones, con un presupuesto mínimo ofertado de $6,585,000.60 (Seis millones quinientos
. ochenta y cinco mil pesos 60/100 m.n.) y un máximo de $15,001,464.00 (Quince millones un
mil cuatrocientos sesenta y cuatro pesos 00/100 m.n.) presenta USB y actas para su cotejo, 
es cuanto. --- � --- ---------·.:. ------- ------------- ---- ·--------------------
------------------------------- �-------------- - --- -------------------- -

Presidente suplente del Comité: Gracias lnge :---- - ---- --- ::- --------- -------------

Representante Suplente. de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, la empresa GRUPO FICSE
EMPRESARIAL, S.A. DE C.V. presenta todos sus documentos a excepción de una segunda 
revisión, en las fichas técnicas presenta bastantes fichas técnicas y certificados sanitarios, oferta 
la partida 1 consecutivos del 1.1 uno punto uno al 1.27 uno punto veintisiete, del 2 dos al 13 
trece, del 14.1 catorce punto uno al 14.3 catorce punto tres, del 15 quince al 33 treinta y tres con 
precios unitarios de $33,731.56 (Treinta y tres mil setecientos treinta y un pesos 56/100 m.n.)
presupuesto mínimo de $6,000,585.60 (Seis millones qµinientos ochenta y cinco pesos
60/100 m.n.) y presupuesto máximo de $15,001,464.00 (Quince millones un mil cuatrocientos
sesenta y cuatro mil pesos 00/100 m.n.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-------- � ----------------------------------------- --------------.------
Secretaria Técnica Suplente: Muchas Gracias . -----------------------------------

Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que se ha concluido la revisión de las dos 

propuestas damos por concluido el acto de presentación y apertura de proposiciones no sin 
antes reiterarles participantes que deberán esperarnos para la firma de los documentos. que les 

mencioné hace unos minutos y también les notifico que el fallo estar disponible para su consulta 
el próximo viernes 17 de enero de 2025, gracias por participar. Pasamos miembros del comité al 
punto 4.5 cuatro punto cinco que es la presentación y apertura de propuestas de la Licitación 
Pública Local 2024/2/451, damos acceso a los participantes. Ante la presencia de Roberto
Carlos Núñez Gutiérrez en representación de COMBUSTIBLES ECOLÓGICOS DE ACATIC
S.A. DE C.V. así como en presencia de Luis Arturo Rodríguez González en representación 
de VEGGIE CHOICE S. DE R.L. DE C.V. damos formal inicio al acto de presentación y apertura 
de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/2/451 participantes les notificó que nuestras 

bases establecen que dentro de los participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, 
en este caso en el entendido de que tenemos dos participantes el representante de 

COMBUSTIBLES ECOLÓGICOS DE ACATIC S.A. firmará la propuesta de VEGGIE CHOICE S.
DE R.L. DE C.V y el representante de VEGGIE CHOICE S. DE R.L. DE .C.V firmará la 
propuesta de COMBUSTIBLES ECOLÓGICOS DE ACATIC S.A., informarles que una vez que 

se concluya con la revisión cuantitativa de sus propuestas les pediremos que nos regalen unos 

minutos de su tiempo, que no se vayan hasta que hayan firmado la propuesta del o 

participante, se les haya entregado sus documentos originales en caso de haber presen d 
documentos originales dentro de sus propuestas y hasta haber firmado el acta de de apert a d 
presentación y apertura de proposiciones , el fallo del proceso en el que participan star 
disponible para su consulta el próximo viernes 17 de enero de 2025, estará disponible ara u 
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---------------- ------- - - ------ - ------------ - - ----�-;--------- - ---- - - -

Participantes: No. ------------- ----------------- ----;:--� ------ ---. ---------
------------------------------------------------.. -. -----, -- : -------------
Presidente suplente del Comité: Bien.muchas gracias. ---- ; ------, ------ -----------
----------------------------------------------------- ----------------
Representante Suplente de Administración e Innovación del Gob erno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente,; miembros\.del comité, concluí con la r sión del participante 

COMBUSTIBLES. ECOLOGICOS DE 'ACATIC S.A. informó que ste ple con toda la 
documentación· requerida, ,solamente algu os de los documentos n se encuentran rubricados, 
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participa para la partida 8 ocho consecutivos 1 uno. 2 dos, 3 tres y 4 cuatro, par el consecutivo 1 
uno oferta un importe máximo de $64,960.00 (Sesenta y cuatro mil novecientos sesenta 
pesos 00/100 M.N.), para el consecutivo 2 dos un importe máximo de $36,540.00 (Treinta y 
seis mil quinientos cuarenta pesos 00/100 M.N.), para el consecutivo 3 tres $54,520.00 
(Cincuenta y cuatro mil quinientos veinte pesos 00/100 m.n.) y para el consecutivo 4 cuatro 
$74,240.00 (Setenta y cuatro mil doscientos cuarenta pesos 00/100 m.n.).- ---------- ---
--------------------- -------- - ----- ... -------------- _..__ - - -----------------

Secretaria Técnica Suplente: Muchas Gracias.------------------------------------
-------------------------------------------------- --------------------

Representante Suplente del Consejo de Cámaras 'Industriales de Jalisco: Presidente por lo 
que ve a VEGGIE CHOICE S. DE R.L. DE C.V presenta la documentación solicitada, participa 
en la partida número 1 uno por un importe de $2,470,104.00 (Dos millones cuatrocientos 
setenta mil ciento cuatro pesos 00/100 M.N.) y lo único que tiene es que el domicilio es de 
lrapuato.----------------------- - --- - ------------------------------------
---------------------- ------------------------------------------------

Presidente suplente del Comité: Muy bien. Bueno, es importante participantes que sepan que 
esta revisión es solamente cuantitativa y la revisión cualitativa de la que se determinará si 
resultan o no adjudicados es la que tendrán que realizar las áreas requirentes en conjunto con la 
dirección de adquisiciones de manera que el resultado que se les acaba de informar es solo para 
su conocimiento después de una revisión cuantitativa, una vez que se ha concluido con la 
revisión de las dos propuestas de los participantes que acuden al acto de apertura de 
proposiciones damos por concluido el evento y les pedimos por favor que no se retiren si no 
hasta que hayan firmado los documentos que mencionamos y reitero el fallo estará disponible 
para su consulta el próximo viernes 17 de enero de 2025, gracias participantes. Bien, una vez 
que concluimos con el acto de apertura de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/2/451 
pasamos al punto 4.6 cuatro punto seis del orden del día que es el fallo de la Licitación Pública 
Nacional 2024/02/021 en lo que respecta a este proceso licitatorio notificarles que tuvimos la 
participación de COMERCIALIZADORA ELECTROPURA, S. DE R.L. DE C.V. y lo que se 
propone es adjudicar a dicha razón social por ·un monto mínimo de $1,098,650.00 (Un millón 
noventa y ocho mil seiscientos cincuenta pesos 00/100 M.N.) y un monto máximo de 
$2,746,625.00 (Dos millones setecientos cuarenta y seis mil seiscientos veinticinco pesos 
00/100 M.N.) en ambos casos sin que aplique el Impuesto al Valor Agregado, ¿tienen alguna 
duda de este fallo miembros del comité o podemos proceder con su aprobación?.------------
------------------------ ----------------------------------------------

Miembros del comité: Adelante.----------------------------------------------
---------;- ------------- -----------------------------------------------
Secretaria Técnica Suplente: --------·_ ---------------------------------------
-------------------- --------------------------------------------------

Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor._

--. -----------------·------- ; -----------------------
- -- - - - -- - - - -- -- - - - -- - - -�-- - -- - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - -- - - - - - - - - -

Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
favor. ------ .: ----------------- - ----- - - - --- - ---------------- - ----------- -
---------------- ------------------------------------------------------

Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplen 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. favor.---------

Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, C 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara 
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lng. Ornar Palafox Sáenz. ,Vocal .con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - -

1 

- - - - - - � - - --- - -- -,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -
Lic. Silvia Jacqueline Martin . dei Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano ·de Comercia Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - ---- - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - � ·- - - ·- - - - - - -, - - - - - -- � -- - - - - - - -- - - - - - - -- - - - - - - - - -
Lic. Octavio Zúñiga Garil}ay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. /.\ favor. -- -- - - - - - - - - - - - - - -- - -

Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - -

Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que hemos aprobado por unánimemente el fallo 
del punto 4.6 cuatro punto seis del orden del día pasamos al punto 4.7 cuatro punto siete del 
orden del día que es la presentación y apertura de propuestas de la Licitación Pública Nacional 
2024/02/024 daremos acceso a los participantes. Bien, ante la presencia de Luis Manuel 
Carrillo Macias que acude en representación de IMPLEMENTOS MEDICOS DE OCCIDENTE, 
S.A. DE C.V., Ju.an José Salazar Ávalos quien acude en representación de PRESEFA, S.A. DE 
C.V., Estela Salazar Felix en representación.de SAFE INSUMOS MEDICOS, S.A.S, Luz Elena
Sanchez Perez quien acude en representación de FARMACIAS DE JALISCO, S.A. DE C.V.,
Christian Isaac Acuña Figueroa en representación de BIOMÉDICO SLANEY, S.A. DE C.V. y
Jorge Alberto Aguilera Gonzalez quien acude en representación de COMERCIALIZADORA Y
PROVEEDORA DE SUMINISTROS MEDICO$ DUFASA, S.A. DE C.V. damos formal inicio al
acto de presentación y apertura de propuestas de la Licitación Pública Nacional 2024/02/024,
notificarles participantes que nuestras bases establecen que dentro de los participantes al
menos uno firmará la propuesta del resto, en este caso en el entendido de que tenemos 6 seis
participantes lo que !es pedimos es que iMPLEMENTOS MEDICO$ DE OCCIDENTE, S.A. DE
C.V., firme la propuesta de PRESEFA, S.A. DE C.V., PRESEFA, S.A. DE C.V. firme la propuesta
de IMPLEMENTOS MEDICO$ DE OCCIDENTE, S.A. DE C.V., SAFE INSUMOS MEDICO$,
S.A.S firme la propuesta de FARMACIAS DE JALISCO, S.A. DE C.V., FARMACIAS DE
JALISCO, S.A. DE C.V. firme la propuesta de SAFE INSUMOS MEDICO$, S.A.S, BIOMÉDICO
SLANEY, S.A. DE C.V. firme la propuesta de COMERCIALIZADORA Y PROVEEDORA DE
SUMINISTROS MEDICOS DUFASA, S.A. DE C.V. y COMERCIALIZADORA Y PROVEEDORA
DE SUMINISTROS MEDICOS DUFASA, S.A. DE C.V. firme la propuesta de BIOMÉDICO
SLANEY, S.A. DE C.V., notificarles también que una vez que se concluya con la revisión le
pediremos que nos regalen unos minutos de. su tiempo para que nos ayuden a firmar a
propuesta de otro participante, que nos ayuden a recibir sus documentos originales en cas de
haber presentado originales dentro de su propuesta técnica y económica y que nos a den
también con la firma del acta de presentación y apertura de proposiciones, no omito me ionar
que el fallo del proceso en el que participan estará disponible para su consulta el próximo iernes
17 de enero d� _2025 e� la misma página web en la que pudieron consultar el proceso li itato • , /
en el que partIcIpan, ¿tienen alguna duda?.-- - - - -- - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - -- - -. - "-L. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - : - - - - - - - - - - - l.: - -

Participantes: No.- --- - - - - - - - - - - - - - - - - --- - - - - � -- - - - - - - - -�-. - - - - - - -- - - - - - - - -- -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ----- - - - - - - - - - -- -- - - - - - -,- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Se procede a aperturar el sobre .e SAFE INSUMOS 
MEDICO$, S.A.5.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -·,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--------------------------�---------------------------- ---------------
Representante del Consejo de o'es:r�ollo Agropecuario y Agroin
Apertura sobre de IMPLEMENTOS MED OS DE OCCIDENTE, S.A. D 
---- - - --- - - - ---------- - ----- - - - - - - -- -- ------ - - ----- - -- ----- ---- -- ---- �
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PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

. � • Adquisiciones ' 10 DE ENERO DE 2025 

Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Aperturo 
PRESEFA, S.A. DE C.V. ----------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Aperturó FARMACIAS DE JALISCO, S.A. DE C.V.--·--------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: Aperturo BIOMÉDICO SLANEY, S.A. DE 
c.�----------�---------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------
Coordinadora General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Aperturó COMERCIALIZADORA Y PROVEEDORA DE SUMINISTROS 
MEDICO$ DUFASA, S.A. DE C.V. ---------------------------------------------
--- - ------------------------------------------------------------------
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente secretaria se culminó con la revisión de la propuesta de FARMACIAS DE JALISCO, 
S.A. DE C.V. participa en las partidas 2 dos y 17 diecisiete su importe mínimo es de $780,362.37 

(Setecientos ochenta mil trescientos sesenta y dos pesos 37/100 M.N.) importe total máximo 
es de $1,734,138.60 (Un millón setecientos treinta y cuatro mil ciento treinta y ocho pesos 
60/100 M.N.) solo obviamente con la. revisión presenta el acuse de hacer pública la información 
del IMSS a nombre del representante legal y tambien presenta USB. --------------------
-----------------------------------------------------------------------
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Lic.---------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Presidente secretaria les informo que la empresa IMPLEMENTOS MEDICO$ DE OCCIDENTE, 
S.A. DE C.V. cumple con los formatos cuantitativamente a fin de verificarse cualitativamente y 
participa en las partidas 39 treinta y nueve, 40 cuarenta, 44 cuarenta y cuatro, 67 sesenta y 
siete y 77 setenta y siete por un importe total mínimo de $1,604,566.00 (Un millón seiscientos 
cuatro mil quinientos sesenta y seis pesos 00/100 M.N.) y un máximo de $3,565,372.00 (Tres 
millones quinientos sesenta y cinco mil trescientos setenta y dos pesos 00/100 M.N.) 
presenta USB, es cuanto. ----------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Ingeniero.----------------------------------
-----------------------------------------------------------------------
Coordinadora General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 

\ 

Guadalajara: Presidente, Miembros del comité, concluida la revisión de COMERCIALIZADORA 
Y PROVEEDORA DE SUMINISTROS MÉDICOS DUFASA, S.A. DE C.V. cumple 
cuantitativamente con la entrega de los documentos, participa por las partidas 1 O diez y 11 once 
por un monto total mínimo de $525,816.56 (Quinientos veinticinco mil ochocientos dieciséis 
pesos 56/100 M.N.) y un monto total máximo de $1,168,267.40 (Un millón ciento sesenta y 
ocho mi doscientos sesenta y siete pesos 40/100 M.N.) y anexa USB en su propuesta.-----
-----------------------------------------------------------------------
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Lic.------------------------------------ -
_________________________________________________________ .,. _________ --
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: Presidente, Miembros del comité, 
con la revisión de BIOMÉDICO SLANEY, S.A. DE e.V.presentando la totalidad 
documentos, participa en las partidas 14 catorce, 20 veinte y 31 trei a uno con un im 
total mínimo de $39,204.00 (Treinta y nueve mil doscientos cuatro pesos 00/100 M N.) 
importe total máximo de $87,119.60 (Ochenta y siete mil ciento i • _eve peso 6 
M.N.).- ---.. -------------- - --------------------------
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PRIMERA. SESIÓN ORDINARIA 

10 DE ENERO DE 2025 

Representante Suplente del Cons·ejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, por lo 
que ve a la empresa PRESEFA, S.A. DE C.V. presenta la documentación solicitada a reserva de 
una revisión cualitativa y participa en 8 ocho partidas que són, la 20 veinte, 39 treinta y nueve, 40 
cuarenta, 44 cuarenta y cuatro, 77 setenta y siete,' 88. ochenta y ocho, 89 ochenta y nueve y 91 
noventa y uno, con un importe total mínimo de $1,520,401.45 (Un millón quinientos veinte mil 
cuatrocientos un pesos 45/100 M.N.) y un máxímo de $3,.375,837.20 {Tres millones 
trescientos setenta y cinco mil ochocientos treinta y siete pesos 20/100 M.N.).- - - - - - - - - -

Secretaria Técnica Suplente: Muchas Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

, Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria de la revisión de SAFE 
INSUMOS MEDICOS, S.A.S presenta todo, como es sociedad certificada presenta el registro de 
internet para que lo coteje, presenta las partidas 1 O diez y 11 once con precios unitarios de 
$251.35 (Doscientos. cincuenta y un pesos 35/100 M.N.) para la partida 10 y $320.67 
(Trescientos veinte pesos 67/100 M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaria Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Una vez que se ha concluido con la revisión de las propuestas 
de los participantes que acudieron al acto de apertura de proposiciones de la Licitación Pública 
Nacional 2024/02/024 segunda vuelta damos por concluido el evento y les reitero participantes 
que deberán firmar los documentos antes de retirarse por favor, deberán recibir sus originales y
pedirles que estén al pendiente del fallo que estará disponible para su consulta el próximo 17 
diecisiete de enero, gracias por participar. Pasamos al punto 4.8 cuatro punto ocho del orden del 
día que es la presentación y en su caso aprobación de las bases la Licitación Pública Nacional 
LCCC-GDL-001-2025 para la contratación de "VALES DE DESPENSA EN TARJETAS 
ELECTRÓNICAS" ¿tienen alguna duda respecto a estas bases miembros del comité o podemos 
proceder con su aprobación?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Miembros del comité: Adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Contamos con la participación del testigo social en estas 
bases, gracias testigo social. Bien, se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación de las bases de Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-001-2025 con participación 
de nuestro testigo social honorífico. Licenciada Anna por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - -

Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suple te 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - , -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nicolás Regules 63, ftanta Alta del. Mercado M exic.al .ingo, 
Jla,:riod� /v\exicaltzingo, 44100, Guadalajara,Jal 
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C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - -------------------------------------

-------------------------------------u,.. _______________________________ _ 
lng. Ornar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. ---- __ ,_ ----------------------------

-----------------------------------------------------------------------
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. ---------------

-----------------------------------------------------------------------
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. ---------------------

-------------------------------- .. ·---·-----------------------------------
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. A favor.---------

------------- ------------------- ..... --- - -- ' ----------- ·-------------------
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - L - � - - - ,.'- - - - - .- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------- --- - - ---- - - - -�- -�- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --------- - - - - - - - - - - -- - - - -

Presidente suplente del Comité: Perfecto pasamos al 4.9 cuatro punto nueve que es la 
presentación, y en su caso aprobación de las bases de la Licitación' Pública Nacional 
LCCC-GDL-002-2025 respecto a la "CONTRATACIÓN DE LA PÓLIZA DE SOPORTE
TÉCNICO Y ACTUALIZACIÓN TECNOLÓGICA SIGDL PARA LA DIRECCIÓN DE 
INNOVACIÓN GUBERNAMENTAL", dudas respecto a este proceso licitatorio o ¿podemos 
proceder con su aprobación miembros dei comité?. ---------------------------------

-----------------------------------------------------------------------
Miembros del comité: Adelante.- - ------- --- ----------------------------------

•, ----------------------- ... ·----------·-----··------------------------------
Presidente suplente del Comité: S'9 somete a consideración de los miembros del comité la
aprobación de las bases de la Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-002-2025, licenciada Anna 
por favor. -------- ------- - •· --- ------ -- - - - ---------------------------------

-------------- ------ --- - --- - ,,. - ...... - ... ...  -- ... ...  - ---------- ... ------- -------------
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - •· - - - - - - - •· - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

• 
1 

,· 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  .,, _ _ _  ..., .. ... ...  _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  _ 

Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con - voz y voto, Representante Suplente de
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. ------------

----------------------------·-------------------------------------------
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. •· ------------ -- - ----------------------------------

-----------------------------------··---··--------------------------------
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez.:. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la
Coordinación General de Desarrollo Eco nómico dei Gobierno del Municipio de Guadalajara. A
favo�-------------------��----------------------------------------------

---------------- --------- --- ---- •• - - .. ------- - - ------------- ------------
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.-------- --

-----·-----------------------------··------------------------------- ----
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Voca! con vo:?: y voto, Representante Suplente del ons o
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - ·• •-------- - ------------------------

---- .,. - .,. "!"- • -- • -- - - --- .,. - •• -- .., --, - - - - ..,, --- ., • ,.. - --- • - no ---- .,. .,. - • - .,. --- .,. -- .,. -----
lng. Omár Palafox Sáenz. Vocal �on voz. y voto, Representante del 
Agropecuario y �.groindustrial de Jalisco. A favor. -------- ---------

\ 
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Suplente del Consejo•Mexicano de Comerc!o Exterior de Occidente. A r. -- ------------
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COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS 
Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE GUADALAJARA {!] • Adquisiciones

-, - ,, PR�A: SESION ORDINARIA
1 O DE ENERO DE 2025 

Lic. Octavio Zúñiga Garíbay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalaj_ara. A favor.- - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - ..;. - - - -- - - - - - - .. - - - - ... - "'! - - - .:. - - .. - - - •• - - - ·- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Se aprueba por unanimidad.- - - - - - -· - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - � - - - - - � - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: En estas bases Testigo Social ¿le gustaría participar o en 
estas no?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Testigo Social Honorífico en el Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos 
y Contratación de Servicios de Guada!ajara: No mejor lo dejamos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Bien, gracias en estas entonces tenemos la aprobación por 
unanimidad de los miembros del comité sin la participación 9el Testigo Social pasamos entonces 
miembros del comité a asuntos varios algún tema por tratar. - - � - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - 7 - - - - - 7 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Miembros del comité: Ninguno. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - •- - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presidente suplente del Comité: Bien, pasamos entonces a la lectura de acuerdos el primer 
a�uerdo es la aprobación por unanimidad del orden del día, el segundo acuerdo es la aprobación 
por unanimidad del acta anterior, el tercer acuerdo es la aprobación del calendario de sesiones 
ordinarias, el cuarto acuerdo es la aprobación por unanimidad de la designación de 
representantes del comité para la suscripción de dictámenes para fallos de licitaciones sin la 
concurrencia del comité, el quinto acuerdo la aprobación por unanimidad del fallo presentado 
el pun_to 4.6 del orden del día, el sexto acuerdo la aprobación por unanimidad de las base con 
la participación del Testigo Social específicamente la. Licitación Pública N iona 
LCCC-GDL-001-2025 y el séptimo y último acuerdo es la aprobación por unanimidad de la 
bases presentadas en el punto 4.9 cuatro punto nueve LCCC-GDL-002-2025, no habie do m • s 
acuerdos por leer ni asuntos por tratar declaramos la clausura de la sesión, gracJas a odos or 
acompañarnos miembros del comité muy buen dia.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - ----------- - - ---- - - - - - - - - - - - - - ----- - - ------- - - - ----- - - ------ -r� - -----

Nicd..as Regules 63, Ranta Alta del. Mercado c.attzingo, 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ANEXO 1- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - LECTURA DE ACUERDOS Y COMISIONES - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo 01 /01-0/2025.- Se aprueba por unanimidad el orden del día, y así mismo se autoriza 
por el Presidente Suplente del Comité, de conformidad con las facultades que le confiere el 
artículo 30 numerar 1', • fracción II de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y 
Con tratación de Servicios ·del estado de ,Jalisco y sus Municipios. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo 02/01-0/2025.- Se aprueba por unanimidad el acta de la Decima Quinta Sesión 
Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de 
Servicios de Guadalajara, de fecha 31 de Diciembre de 2024, y así mismo se autoriza por el 
Presidente Suplente del Comité y por la Secretaria Técnica Suplente, de conformidad con las 
facultades que les confiere el articulo 30 numeral 1, fracción IV de la Ley de Compras 
Gubernamentales, Enajenaciones y Con tratación de Servicios del estado de Jalisco y sus 
Municipios. - - - - - - - - - - - - -·,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo 03/01-0/2025.- Se aprueba por unan imidad el Calendario de Sesiones Ordinarias, de 
conformidad con �I artículo 28 numeral 1 de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones 
y Contratació.n de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, en los siguientes términos: - -

• • CALENDAR1o·oe SÉSJQNES ORDINARIAS 2025 
' • • M: 1 •• • .. ,• :,M • • 

1 º Sesión Ordinaria viernes, 1 O de enero de 2025 
2 º Sesión Ordinaria viernes, 24 de enero de 2025 
3 º Sesión Ordinaria viernes, 7 de febrero de 2025 
4 º Sesión Ordinaria viernes, 21 de febrero de 2025 
5º Ses ión Ordinaria viernes, 7 de marzo de 2025 

\ 
6º Sesión Ordinaria viernes, 21 de marzo de 2025 

�-----+---�-----, 7° Sesión Ordinaria viernes, 4 de abril de 2025 
8 º Sesión Ordinaria viernes, 25 de a_bril de 2025 
9º Sesión Ordinaria viernes, 9 de mayo de 2025 
1 O º Sesión Ordinaria viernes, 23 de mayo de 2025 

11 º Sesión Ordinaria viernes, 6 de junio de 2025 
12 º Sesión Ordinaria viernes, 20 de junio de 2025 
13º Sesión Ordinaria viernes, 4 de julio de 2025 
14 º Sesión Ordinaria viernes, 18 de julio de 2025 
15º Sesión Ordinaria viernes, 1 de agosto de 2025 
16 º Sesión Ordinaria '- viernes, 15 de agosto de 2025 
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18 º Sesión Ordinaria viernes, 12 de septiembre de 2025 / 
19º Sesión Ordinaria viernes, 26 de septiembre de 2025 / 
20 º Sesión Ordinaria viernes, 1 O de octubre de 2025 / , 
21 º Sesión Ordinaria viernes, 24 de octubre de 2025 / /J 
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!'A 23 º Sesión Ord inaria viernes, 21 � noviembre de 2025 

24 º Sesión Ordinaria viernes, 5 l::Je d iciembre de 2025 1 

25º Sesión Ordinaria "- vierne·s, H� diciev,bre de 2025 



Acuerdo 04/01-.0/2025.- Se aprue:ba por unanimidad la Designación de representante del 
Comité para la suscripción del dictamen para fallo de Licitaciones sin la Concurrencia del Comité, 
de conformidad con el artículo 72 numeral 1, fracción V, inciso c) de la Ley de Compras 
Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus 
Municipios, en los·términos siguientes: ,. - - - - � - - - � - - - - -·- - - - -: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. . • 
. . 

REPRESENTANTE DEL COMITÉ PARA LÁ SUSCRIPCIÓN·DEL DICTAMEN'PARA FALLO DE 
LICITA.CIONES SIN LA CONCURRENCIA DEL COMITÉ 2025 

PRIMER TRIMESTRE REPRESENTANTE DEL CONSEJO MEXICANO DE COMERCIO 
EXTERIOR DE OCCIDENTE 

SEGUNDO TRIMESTRE REPRESENTANTE DEL CONSEJO DE CÁMARAS INDUSTRIALES 
DE JALISCO 

TERCER TRIMESTRE REPRESENTANTE DEL CÁMARA NACIONAL DE COMERCIO, 
SERVICIOS Y TURISMO DE GUADALAJARA 

CUARTO TRIMESTRE REPRESENTANTE DEL CONSEJO DE DESARROLLO 
AGROPECUARIO Y AGROINDUSTRIAL DE JALISCO 

� . ' , .. 

Acuerdo 05/01-0/2025.- Se aprueba por unanimidad ADJUDICAR .el CONTRATO ABIERTO 
para el RENGLÓN 1 que integra la PARTIDA 1 a la empresa COMERCIALIZADORA 
ELECTROPURA, S. DE R.L. DE C.V. por un importe mínimo de $1,098,650.00 (Un millón 
noventa y ocho mil seiscientos cincuenta pesos 00/100 M.N.) y un importe máximo de 
$2,746,625.00 (Dos millones setecientos cuarenta y seis mil seiscientos veinticinco pesos 
00/100 M.N.) sin que grave el Impuesto al Valor Agregado, por tratarse del PARTICIPANTE cuya 
oferta resultó solvente, porque cumple con los requisitos de carácter legal, administrativo, con las 
especificaciones técnicas derivadas del Anexo 1. Carta de Requerimientos Técnicos, además de 
cumplir con los parámetros económicos de la LICITACIÓN y de ofrecer el precio solvente más 
conveniente para la "ADQUISICIÓN DE ALIMENTOS PARA VARIAS DEPENDENCIAS DEL 
GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA", derivado de la Licitación Pública Nacional 
2024/02/021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acuerdo 06/01-0/2025.- Se aprueban por unanimidad las bases de la Licitación Pública Nacional 
LCCC-GDL-001-1025 "VALES DE DESPENSA EN TARJETAS ELECTRÓNICAS", de 
conformidad con el artículo 24, numeral 1, fracción XI de la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Munjcipios. - - - - - - - - - -

Acuerdo 07/01-0/2025.- Se aprueban por unanimidad las bases de la Licitación Pública Nacían • 
LCCC-GDL-002-2025 "CONTRATACIÓN DE LA PÓLIZA DE SOPORTE TÉCNICO 
ACTUALIZACIÓN TECNOLÓGICA SIGDL PARA LA DIRECCIÓN DE INNOVACI , 
GUBERNAMENTAL", de conformidad con el artículo 24, numeral 1, fracción XI de la Ley de 
Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y 
sus Municipios. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

----------------------------------------------------------------------� 

Mtro. A 
Presidente Suplente del Comí 

Contrata 

Nicolás Regules 63, Ranta Alta da Mercad , \exicaltzingo, 
�rriode Mexicaltzingo, 44'100, Guada jara, Jal 
G�adalajara.gob.mx 

--,,,��

'-'>o. 

aciel Montoy 
guIsIcI r:ies, Enajena ones, Arrendamientos y 

vicios de Guadal ara. 

CJ� 
teCüTda 81 

J< 



COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS 
Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE GUADALAJARA 

I!] 
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA '#i! • Adquisiciones

,. 10 DE ENERO DE 2025 

Lic. Anna Ka n er evas 
Secretaria Técnica Suplente del Comité de 

Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos 
y Contratación de Servicios de Guadalajara. 

• i line Camacho Soto 
voz y voto, Representante Suplente 

e la Tesorería del Gobierno del Municip;o de 
Guadalajara. 

ores Barrera 
Vocal con voz y voto, epresentante suplente 

de la Consejería Jurídica del Gobierno rJel 
municipio de Guadalajara. 

rozco 
Vocal con voz y voto, Representante Suplente 

del Consejo de Cámaras Industriales de Jal!sco. 

Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz 
Vocal con voz y voto, Representante Suplente 
de Administración e Innovación del Gobierno 

del Municipio de Guadalajara. 

� 
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez 

Vocal con voz y voto, Representante Suplente 
de la Coordinación General de Desarrollo 
Económico del Gobierno del Municipio de 

Guadalajara. 

Lic. Isabel Viridiana de :Torre Guzmán. 
Vocal con voz y voto, C or inadora General 

de Gestión Integral de Ci dad del Gobierno 
del Municipio e G adalajara. 

P afox Sáenz 
Vocal con voz y v , epresentante Suplente 

del Consejb de esarrollo Agropecuario y 
Agroindustria de Jalisco, A.C., como • .nte Acreditado por el 

N cional Agr

Pcigina 18 de l 

�icotá:; Regul.;s 63, A.anta ALta del. Mercado fv'1e,ácal:tzíngo. 
- rrío de Mexicaltzingo, 44·100, Guadalajara, J.:;I.
Cu d::ila,i.:irn.gob.mx
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COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS 
Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE GUADALAJARA 

[!] 
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

.
• 

�
· • Adquisicíones

10 .DE ENERO DE 2025 

Ic. Octavio úñiga Garibay Lic. 1 ·a Jacqueline Martm ctel Campo • 
Partida 

Vocal con voz y voto, Representante Suplente 
del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de 

Occidente. 

Vocal c n voz y voto, Representante Suplente 
de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios 

Lic. José nuel Valdivia Vitela 
Vocal con vo , epresentante Suplente de la 

Central • 1a Ciudadana del Municipio de 
Guadalajara. 

( ...d ___ .. ___...... r•-+-�
� 

Mtro. Francisco Javier Ulloa Sanchez 
Vocal con voz y voto, Representante Suplente 

de la Sindicatura Municipal de Guadalajara. 

y Turismo de Guadalajara. 

ros Othó 
1a Honorífico 

�,11.1u11.1i ·cienes, Enajenacio es 
y Contratación d�Servi 

de Guadalajara. 

( 

LACludadque • ü 

tecu1da Nicd..ás Regules 63, A.anta Alta del. Mercado Mexicaltzingo, 
_:iarrio de Me:xicattzingo, 44100, Guadalajara, )al 
O¡.ladalajara.gob.mx 

ti 




